

Artikel vom 27.01.2024

Klaus Holetschek in Haimhausen

## Neujahrsempfang der CSU in der BIS



Nach vier Jahren Pause hat der traditionsreiche Neujahrsempfang der CSU Haimhausen am 27.01.2024 wieder stattgefunden, wie früher im Auditorium der Bavarian International School (BIS). Ehrengast und Festredner war kein geringerer als der neue Vorsitzende der CSU-Fraktion im Bayerischen Landtag, Klaus Holetschek.

Ortsvorsitzender Dr. Rupert Deger hat die zahlreichen Gäste begrüßt. CSU- Landtagsabgeordneter Bernhard Seidenath ist in seinem Grußwort auf die hohe Bedeutung der Europawahl am 9. Juni, auf Europa als großes Friedensprojekt und darauf eingegangen, dass wir die multiplen Probleme - etwa der Bürokratie und des Fachkräftemangels - unbedingt angehen und lösen müssen!

Klaus Holetschek hat sich im Anschluss an seine Rede ins Goldene Buch der Gemeinde Haimhausen eingetragen.